



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/33612

08/05/2018

88163

**AUTOR/A:** TEN OLIVER, Vicente (GCS); CANTÓ GARCÍA DEL MORAL, Antonio (GCS)

#### **RESPUESTA:**

El compromiso del Gobierno con los agricultores es total. Por ello, se ha transmitido al Comisario de Agricultura la importancia de la Política Agrícola Común (PAC) para España y la necesidad de mantener el su presupuesto al nivel actual, para poder responder con éxito a los desafíos económicos, medioambientales y sanitarios a los que se enfrentan los agricultores.

En este sentido, en el Consejo de Ministros de Agricultura de la Unión Europea del pasado 18 de junio, España, junto con un gran número de Estados miembros, presentó un Memorándum sobre la PAC en el contexto del próximo Marco Financiero Plurianual, en el que se solicita que se aumente el presupuesto de la PAC a su nivel actual para poder hacer frente a los desafíos que afrontan los agricultores españoles.

Dado que el peso de la PAC en el gasto de la Unión Europea no ha dejado de reducirse a lo largo de las últimas décadas debido, fundamentalmente, a las nuevas prioridades que se van incorporando como políticas comunes al presupuesto comunitario, el objetivo del Gobierno es mantener un nivel de gasto suficiente para la PAC. Para ello se trabaja con rigor para defender los intereses de España durante el proceso de negociación que acaba de empezar.

Madrid, 06 de septiembre de 2018